

Anciens Etangs-balade à vélo-52

Lorsque les habitants de Pujaut et de Rochefort décident d'assécher les étangs pour endiguer le paludisme et augmenter leur surface de terre arable, ils font appel à plusieurs ingénieurs qui se heurtent à la difficile entreprise d'évacuer les eaux de ces zones d'épandage mais aussi aux pêcheurs qui perdent leur source de revenu. Les travaux sont terminés au début du XVIIème. L'eau est évacuée par deux tunnels. Le premier est construit par Claude de Montcois. Il emprunte l'argent nécessaire aux travaux aux Chartreux de Villeneuve contre de lourds intérêts qui lui sont fatals. Le second par les différents propriétaires dont les Chartreux qui construisent trois nouvelles fermes : Saint Anthelme, Saint Hugues et Saint Bruno.

Infos pratiques

| | |
|---------------|-------------------|
| Départ | Rochefort-du-Gard |
|---------------|-------------------|

| | |
|-----------------|---------|
| Distance | 18,5 km |
|-----------------|---------|

| | |
|-----------------|-------|
| Dénivelé | 90 D+ |
|-----------------|-------|

| | |
|-----------------|-----|
| Balisage | Oui |
|-----------------|-----|